

KABAR TERBARU

Wakapolres Ciamis Tutup Turnamen Bulutangkis Bhayangkara Jaya Adinata X Dira

Ciamis - CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 5, 2024 - 10:03



Ciamis - Kamis malam, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, GOR Sabilulungan di Desa Sindangkasih, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, menjadi saksi penutupan meriah Turnamen Bulutangkis Bhayangkara Jaya Adinata X Dira Cup 2024 Se-Wilayah Priangan Timur. Acara ini diadakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 dan dihadiri oleh Wakapolres Ciamis Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K

Penutupan turnamen ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting diantaranya Ketua PBSI Kabupaten Ciamis, Perwakilan Kadispora Kabupaten Ciamis, Sekmat Sindangkasih, Kepala Desa Sindangkasih.

Turnamen yang berlangsung sejak 30 Juni hingga 4 Juli 2024 ini diikuti oleh 236 peserta yang bertanding dalam 13 kategori. Kompetisi ini tidak hanya menjadi ajang prestasi, tetapi juga mempererat kebersamaan di kalangan masyarakat Priangan Timur.

Dalam sambutannya, Waka Polres Ciamis, Kompol Mohamad Rustandi, S.IK, menyampaikan apresiasinya terhadap seluruh peserta dan panitia yang telah berpartisipasi. "Turnamen ini menunjukkan semangat olahraga yang tinggi di wilayah Priangan Timur. Saya berharap kegiatan seperti ini terus dilaksanakan untuk mendukung perkembangan bakat-bakat muda dalam bulutangkis," ujar beliau.

Ketua PBSI Kabupaten Ciamis, Kikim Tarkim, juga mengungkapkan rasa bangganya atas antusiasme para peserta. "Dengan adanya turnamen ini, kita bisa melihat potensi luar biasa yang dimiliki oleh para atlet bulutangkis kita. Semoga ke depannya mereka bisa berprestasi di tingkat yang lebih tinggi," katanya.

Penutupan turnamen ditandai dengan penyerahan trofi kepada para pemenang dari berbagai kategori.

Dengan berakhirnya Turnamen Bulutangkis Bhayangkara Jaya Adinata X Dira Cup 2024, diharapkan semangat olahraga dan kebersamaan di wilayah Priangan Timur akan semakin kuat, serta mampu melahirkan atlet-atlet bulutangkis yang berprestasi di kancah nasional maupun internasional.

"Polres Ciamis, Bulu Tangkis, Polda Jabar"